
Protokolleintrag vom 01.02.2017

2016/347
Schriftliche Anfrage von Stefan Urech (SVP) und Thomas Schwendener (SVP) vom 05.10.2016:
Nachhaltigkeitszertifizierungen von Bauprojekten, Notwendigkeit und Umfang der Zertifizierungen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 25 vom 18. Januar 2017).


